

Küsse ohne Ende

Im letzten Sommer besuchte unser Pfarrer mit 10 Erwachsenen und 3 Kindern unsere Partnerpfarre in Santiago del Estero (Argentinien). Die Menschen sind sehr herzlich und gastfreundlich und küssen jeden Gast. Seit 14 Jahren hilft unsere Pfarre den Kindern dort. Tausendmal bedankten sich die Eltern für unsere Hilfe für die armen

Patenkinder, die 20 Euro im Monat von uns bekommen für Schulgeld, Bekleidung, Schulsachen, Bus usw. Bitte schreibt den Kindern einen Brief und erzählt von euch und legt Fotos bei. Wir schicken die Briefe nach Argentinien. So können wir eine große Brücke bauen über alle Meere hinweg. Das ist einfach wunderbar!

Victoria Strasser (links) aus Graz St. Veit (ihre Oma wohnt in Gösting) lebt 9 Monate bei unseren ihren Freunden in Argentinien. Sie spielt mit den Kindern und hilft ihnen beim Lernen.



Juan Orana



Valentina Ajellen Silva



Bruno Matias Alvarez



Ezequiel Lopez



Naila Segovia



Candela Martos



Selena Arevalo



Valentina Arevalo



Juliana Loldan



Jose Barroca



Michaela Gracia



Alejandro Leizmor



Naila Ballientos



Alejandra Romero



Mariana Guzman



Mariel Fernandez



Agostina Quintero



Estefania Suarez



Guillermina Andrada



Sofia Molina



Tatiana Moreno (Mutter)



Cristian Arias 18J.



Juan Jose Castillo 10J.



Ana Gabriela 16J.



Bergrino Gallardo 7J.



Kirche

Radio

Schule



Die Volksschüler mit den 3 Kindern aus Graz (Mitte) freuen sich über unseren Besuch. Die Schule ist neu und ganz super für Argentinien. Am Vormittag ist in den Schulklassen das Gymnasium, am Nachmittag die Volksschule.